

Korrektur zu den „Anmerkungen zu den Daten des Statistischen Bundesamtes über die Wirtschaftsleistung im Jahre 2006“ vom 12. Januar 2007 | Veröffentlicht am: 15. Januar 2007 | 1

Ein aufmerksamer Leser hat mich auf einen Fehler in [meinem Beitrag](#) aufmerksam gemacht, den ich hiermit korrigieren möchte: Ich habe die Steigerung der Konsumausgaben von 0,9% dem Schaubild 7 der [Informationsmaterialien \[PDF - 908 KB\]](#) entnommen und dabei übersehen, dass dort staatlicher und privater Konsum addiert wurden. [Die Steigerung des privaten Konsums im Jahre 2006 betrug aber nur 0,6%](#), war also noch „schwächelnder“ als in meinem Beitrag aufgeführt. Wolfgang Lieb.